

# L'engin mystérieux était un ballon sonde

---

Ces jours derniers, des automobilistes affirmaient avoir vu, dans la région de Morestel (Isère), un engin mystérieux qui avait dû atterrir près de cette localité.

Or, le lendemain matin, un cultivateur d'un hameau voisin constata qu'un appareil étrange était dans un champ. Ce qui augmenta sa surprise, ce fut de constater qu'une lumière intermittente émanait de l'appareil.

Il s'agissait, en réalité, d'un ballon-sonde avec ses appareils enregistreurs qui comportent des ampoules dont la lumière varierait, paraît-il, suivant certaines conditions de température.

Le cultivateur expédia le ballon et les appareils à l'adresse indiquée sur la fiche jointe, c'est-à-dire à l'Observatoire de Trappes (Seine-et-Oise).

Il s'agit probablement de la « soucoupe » lumineuse aperçue la veille au soir par des automobilistes victimes d'une illusion d'optique.